
Verbale n. 7   A.A. 2011-2012 

Giovedi  12  luglio 2012, alle ore 12,30  presso la Direzione del Conservatorio, si riunisce il 

Consiglio Accademico con il seguente Ordine del Giorno: 

 

 

1) parere sul Regolamento elezioni direttore 

2) regolamento prestito strumenti 

3) conversione cattedra violino 

4) D.M. del 4 luglio 2012: Ammissione dei candidati privatisti agli esami 

finali di diploma A.A. 2011/2012 - 2012/2013 

5) varie ed eventuali 

 

 

Sono presenti: il Direttore M° Franz Albanese, i Proff. Giulio Costanzo, Giancarlo D'Abate, 

Brunella De Socio, Vittorio Magrini,  Angela Palange, Elisa Petone, Francesco Paolo Russo,  

lo studente Alessandro Lumachi  

Risultano assenti: il Prof. Giovanni d’Aprile, lo studente Flavia Colagioia 

Presiede il Direttore, M° Franz Albanese; segretario verbalizzante, il prof. Francesco Paolo Russo              

Verificato il numero legale, dichiarata aperta la seduta, si passa a discutere l’Ordine del Giorno. 

 

Punto n. 1 

Parere sul Regolamento elezioni direttore 

Il CA esamina il testo pervenuto dal CDA. Preliminarmente il  direttore legge  gli articoli dello 

Statuto che riguardano le  elezioni.

Si tratta di una bozza che, con opportune revisioni, prende le mosse dal precedente regolamento, 

approvato dal Consiglio Accademico e da Consiglio di Amministrazione nel 2006 e nel 2009 che 

conteneva, a parere del Presidente,  talune imprecisioni procedurali.

Si procede con la lettura del testo. 

A causa dell’assenza del Regolamento generale della legge 508/99 contenente le norme che 

disciplinano l’elezione del Direttore, ci si rifà all’art. 20 e 21 dello Statuto del Conservatorio che 

disciplina l’elezione del Direttore senza tuttavia chiarire incontrovertibilmente la procedura stessa. 

Il C.A. deve dunque esprimere un parere sulla Bozza del Regolamento interno per l’elezione del 

Direttore elaborato dal Presidente. 

Il parere del C.A. si articola come segue: 

Art.1: “Ai sensi dell’art. 20 dello statuto, almeno 45 giorni” 

Art.3, comma 1: togliere punto interrogativo finale. 

Art. 4: “Alle operazioni elettorali, comprese quelle di valutazione del possesso dei requisiti di 

elegibilità, sovrintende la Commissione elettorale, eletta dal Collegio dei Professori.”(Modifica 

sostenuta dal Direttore, e dai Proff. De Socio, D’Abate, Petone, Magrini, Russo, astenuti la Prof. 

Palange e il sig. Lumachi, contrario il Prof. Costanzo che aggiunge la seguente dichiarazione: 

“Riguardo all’art. in questione l’attribuzione della nomina della Commissione Elettorale in linea di 

principio potrebbe avere un fondamento nell’affido al Collegio dei Docenti; ma considerando i 

tempi strettissimi e il periodo estivo che non può essere considerato tempo utile, considero che sia 

opportuno che la commissione venga nominata dal Presidente come sostenuto nel regolamento 

inviato. Rammento al Direttore che già nel mese di Maggio o Giugno si sarebbe potuto riunire il 

Collegio dei Docenti e nominare la Commissione in quella circostanza. E’ evidente che, lasciando 

al Collegio dei Docenti futuro questa operazione, non si potrà procedere alle operazioni di voto 

prima della fine di ottobre con un probabile danno all’operato del futuro direttore che dovrà 

assumere le mansioni con un inutile ritardo.” Il Direttore fa presente che le asserzioni del prof. 

Costanzo non hanno fondamento alcuno. Il Prof. Costanzo risponde che il fondamento delle 



dichiarazioni del Direttore  relative alle proprie asserzioni non dipendono dalle proprie idee ma da 

fatti concreti ben spiegati.) 

Art. 5: il Prof. D’Abate propone di ridurre il numero dei componenti del Seggio elettorale da 4 a 3: 

Presidente del Seggio più due membri. Il Direttore propone la seguente formulazione dell’esordio 

dell’articolo: “Il Seggio elettorale è composto da tre docenti eletti dal collegio dei Docenti e due 

membri supplenti. Il Presidente del Seggio viene nominato dalla Commissione elettorale tra uno dei 

suoi componenti.” Favorevoli tutti i Proff. presenti, astenuto il sig. Lumachi.  

Art. 10: eliminare la parola “bando” nell’esordio dell’articolo. 

 

 

Punto n. 2 

Regolamento prestito strumenti 

Il direttore fa presente che nel marzo 2009 il CA aveva  approvato un regolamento  per il prestito 

degli strumenti. Tale testo non è mai stato sottoposto all'attenzione del CDA. Oggi il presidente 

sollecita un regolamento che preveda: 

-gratuità o onerosità 

-garanzie da acquisire 

-modalità del prestito 

-tempi e condizioni di prestito 

Il Consiglio Accademico approva il Regolamento proposto dal Direttore lasciando al CDA il 

compito di stabilire la soglia della cifra reddituale (con relative tabelle, cfr. art. 7) sotto la quale 

possono essere prestati gli strumenti del Conservatorio agli allievi. 

 

Punto n. 3 

Conversione cattedra violino 

Il direttore fa presente che attualmente non  è possibile convertire una cattedra di Violino, in quanto 

le sette cattedre in organico sono coperte da personale docente di ruolo.  La cosa possibile è 

congelare una cattedra in entrata. Ovvero, qualora un docente si trasferisse, impedire il 

trasferimento su questa cattedra di un docente proveniente da altro  Conservatorio. Il Consiglio 

Accademico ribadisce la volontà di convertire una cattedra di Violino in una cattedra di Chitarra.  

Ciò premesso, il Consiglio Accademico 

delibera 

di rendere indisponibile una cattedra di Violino per il trasferimento in entrata in modo tale da poter 

convertire la medesima cattedra  in una di Chitarra non appena un docente di Violino otterrà il 

trasferimento.  

 

Punto n. 4 

 D.M. del 4 luglio 2012: Ammissione dei candidati privatisti agli esami 

finali di diploma A.A. 2011/2012 - 2012/2013 

 

Visto il DM del 4 luglio 2012, il Consiglio Accademico, propone  di aprire i termini per la 

presentazione delle domande per la sessione di settembre 2011-2012, entro  il 10 agosto 2012. 

Propone i seguenti contributi: 

Diploma di tutte le scuole € 1000,00 

Composizione € 1200,00 

Direzione d'orchestra: € 2000,00, solo se vi sono concomitanti esami di allievi interni. 

 

 

Punto n. 5 

Varie ed eventuali 



Il Sig. Lumachi propone di procedere alla manutenzione dell’Arpa in auditorium. Il CA propone di 

mettere all’ODG del prossimo CA l’eliminazione del centralino del Conservatorio e l’adozione di 

un risponditore automatico. Il rappresentante degli studenti chiede il noleggio di una fotocopiatrice 

a scheda a disposizione degli studenti e dei docenti. 

La seduta è tolta alle ore 15.30 

 

Il Segretario verbalizzante       Il Direttore 

Prof. Francesco Paolo Russo       M° Franz Albanese 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


